

Cali, febrero 14 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ Buscan preservar ecosistema nativo

Declararán hipopótamo como especie invasora



MEDIO AMBIENTE

Domingo 13 de Febrero, 2022

Colombia declarará al hipopótamo como especie invasora con el fin de tomar medidas para la preservación de especies nativas.

Así lo recomendó el Comité Técnico Nacional de Especies Introducidas y/o Trasplantadas Invasoras, tras la sesión convocada por el Ministerio de Ambiente para hablar sobre el hipopótamo con base en los resultados del estudio realizado por el Instituto Alexander von Humboldt y el Instituto de Ciencias Naturales de la Universidad Nacional.

La recomendación busca incluir al hipopótamo (*Hippopotamus amphibius*) en este listado, lo que significa un primer paso para definir acciones concretas frente a la situación de la especie en el país.

El ministro de Ambiente, Carlos Eduardo Correa, dijo que "Venimos trabajando con información científica y rigurosa en la hoja de ruta para la toma de decisiones respecto a las medidas de control y manejo de esta especie en Colombia" y agregó que con esta recomendación del Comité se avanza con acciones concretas y oportunas para darle manejo a la especie, de acuerdo con lo acordado en la reunión de expertos y académicos para dar a conocer los resultados del estudio de los hipopótamos en el país.

No se pierda la entrevista de **Diario Occidente** a **Fajardo**, donde promete metro para Cali:



El candidato presidencial Sergio Fajardo nos habla sobre su aspiración como presidente, la situación en la Coalición Centro Esperanza y las prioridades del país.

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[WhatsApp informaría si toma captura de pantalla a un chat en las próximas actualizaciones](#)



[¿Petro dio discurso borracho?](#)



[¡Valluno compra valluno! Un salvavidas para los proveedores de La 14](#)



[Hija de Marbelle golpeó a mujer que le pidió usar tapabocas](#)



[Alarma por casos de "coronadengue"](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



Dicho estudio, realizado por el Instituto Alexander von Humboldt y el Instituto de Ciencias Naturales de la Universidad Nacional, evidenció los riesgos ambientales por invasión del hipopótamo en ecosistemas estratégicos y que impactarían algunas especies nativas de Colombia.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Áreas marítimas, prioridad para Colombia

Durante su participación en la Cumbre "Un Océano" en Brest,...



Expertos en aves se reúnen en Cali

Desde hoy y hasta el 13 de febrero se realiza en la capital del Valle, la...



Floralia es un "Ecobarrio invencible"

Con la estrategia "Ecobarrios invencibles" la Gobernación del Vall...

Avanza siembra de peces en humedales

Las actividades de conmemoración del Día Mundial de los Humedales...

Abejas tendrán su espacio en Pance

Ante la alerta por la disminución de la población de abejas en el mundo, el...

Urge disminuir huella de carbono

Un informe del Banco Mundial indica que en promedio, un colombiano...